

News

25

Feb

Zwei Siege beim PSV München

Anton und Rainer siegen beim PSV München Turnier, Andreas mit toller erster Turnierteilname.

[Ergebnisliste](#)

[Weiterlesen ... Zwei Siege beim PSV München](#)

07

Feb

Cheffe ist nicht mehr Cheffe - Abteilungsversammlung mit Neuwahlen

Eine Ära geht zu Ende - Stephan ist nach 25 Jahren an vorderster Bogenfront ohne Amt!

Alle löchern ihn seit Monaten mit der Frage nach dem Grund. Aber es gibt keinen! Alles läuft bestens, alles ist gut aufgestellt. Alles wunderbar. Und das ist wohl genau der richtige Zeitpunkt, das Zepter in andere Hände zu geben. Oder wie er es sagt: "Es ist einfach an der Zeit." Die Zeit ist reif, die Zeit ist gekommen. Aufbruch zu neuen Ufern, für ihn und für die Abteilung. Er hinterlässt eine intakte Truppe.

[Weiterlesen ... Cheffe ist nicht mehr Cheffe - Abteilungsversammlung mit Neuwahlen](#)

04

Feb

[Liga Mannschaft belegt Platz 1 in der Bezirksliga](#)

Unsere Ligamanschaft steigt in die Oberliga Südost auf.

Das Team mit den Schützen Alex, Nici2, TomS und Rainer errang den ersten Platz in der Bezirksliga Oberbayern.

Die Mannschaft konnte den Vorsprung von 3 Punkten auch am zweiten Wettkampftag halten und wurde somit sicherer Tabellenerster.

[Weiterlesen ... Liga Mannschaft belegt Platz 1 in der Bezirksliga](#)

21

Jan

[Bayerische Meisterschaft](#)

Anton auf dem zweiten Platz, gute Ergebnisse von Lisa, Julia, Rainer und allen anderen.

Anton wird sicher zur Deutschen Meisterschaft qualifiziert sein, bei Lisa und Rainer wird es eng.

[Weiterlesen ... Bayerische Meisterschaft](#)

07

Jan

[12 Schützen Minus 1 bei Rosenheim Open 2019](#)

Der erste Hallenwettkampf des neuen Jahres fand in Rosenheim am 6. Januar statt. 12 waren gemeldet, nur eine(r) krank (Caro-gute Besserung!).

Als einziger schaffte es Rainer im harten heiß umkämpften Spitzenkampf der Altersklasse aufs Stockerl und steckte zum ersten Mal in seinem Leben ein Preisgeld ein! Der einzige Profi unter uns Amateuren! Aber als Team sind wir immerhin zweiter geworden - wegen unserer hohen Teilnehmerzahl. Ist doch auch schon mal was.

[Weiterlesen ... 12 Schützen Minus 1 bei Rosenheim Open 2019](#)

19

Dez

[Letztes 3D-Turnier vor Weihnachten](#)

wieder im Loaner Land hinter Taufkirchen/Vils auf dem Parcours von Targetpanic.

Und wieder wars so richtig gemütlich, trotz etwas mehr als 100 Teilnehmer wars locker, kein Turnierstress, und wieder mit der Spezialwertung (2 Pfeile bei jedem Tier sind zu schießen, aber ohne Killtreffer gibts fast keine Punkte).

[Weiterlesen ... Letztes 3D-Turnier vor Weihnachten](#)

Seite 19 von 55

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- [21](#)
- [22](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)